

## El sábado los y las estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA disfrutaron de una estupenda ruta senderista

16/05/2016

A las 09:00 de la mañana empezaron con la ruta desde el aparcamiento de las cuevas de Arrikruz. Después de ascender de una cuesta pronunciada y prolongada a la par que preciosa, llegaron a Aitzulo. Tan pronto que disfrutaron del maravilloso entorno, se trasladaron a Aitzgain, donde está uno de los embalses de agua. A continuación, visitaron varios tubos de agua que bajan a la central hidroeléctrica, y conocieron la surgencia de Saratxo. Para finalizar, bajaron al punto de partida, por el barrio de Araotz.



Ruta senderista 2015-2016